

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ международных отношений  
Кафедра международного права**

Аннотация к магистерской работе

**ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ И ПРИКЛАДНЫЕ ВОПРОСЫ ОДНОСТОРОННЕГО  
ВЫХОДА ГОСУДАРСТВ ИЗ МЕЖДУНАРОДНЫХ ДОГОВОРОВ**

Лю Цзюньи

Научный руководитель – кандидат политических наук И. С. Кузнецова

Минск, 2023

# АННОТАЦИЯ

Лю Цзюньи

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

*Перечень ключевых слов:* МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДОГОВОР, ВЕНСКАЯ КОНВЕНЦИЯ, ПРАВО МЕЖДУНАРОДНЫХ ДОГОВОРОВ, ВИДЫ, ПРЕКРАЩЕНИЕ, ДЕНОНСАЦИЯ, АННУЛИРОВАНИЕ, ПОПРАВКИ, ЮРИСДИКЦИЯ, ИМПЛЕМЕНТАЦИЯ.

*Объектом исследования* настоящей магистерской диссертации являются общественные отношения, связанные с прекращением международных договоров.

*Предметом исследования* являются вопросы одностороннего выхода государств из международных договоров.

*Цель исследования* – раскрыть теоретические и прикладные вопросы одностороннего выхода государств из международных договоров.

Поставленная цель работы требует решения следующих *задач*:

- раскрыть основные теоретические подходы к пониманию международного договора и односторонних актов;
- выявить причины и особенности одностороннего выхода государств из международных договоров;
- раскрыть прикладные вопросы одностороннего выхода государств из международных договоров.

*Полученные результаты и их новизна.* В магистерской диссертации раскрыты основные теоретические подходы к пониманию международного договора и односторонних актов. Выявлены причины и особенности одностороннего выхода государств из международных договоров, а также раскрыты прикладные вопросы одностороннего выхода государств из международных договоров.

*Структура магистерской диссертации:* диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, списка использованных источников. Полный объем работы составляет 63 страниц. Список использованных источников включает 88 наименования и занимает 10 страниц.

# ANNOTATION

Liu Junyi

## GENERAL DESCRIPTION OF WORK

*Key words list:* INTERNATIONAL TREATIES, VIENNA CONVENTION, LAW OF INTERNATIONAL TREATIES, TYPES, TERMINATION, DENUNCIATION, ANNULMENT, AMENDMENTS, JURISDICTION, IMPLEMENTATION.

The *object of the study* is social relations associated with the unilateral withdrawal of states from international treaties.

The *subject of the study* is the issues of unilateral withdrawal of states from international treaties.

The *purpose of the study* is to study the phenomenon of unilateral withdrawal of states from international treaties.

*Research objectives:*

- to study the main theoretical approaches to understanding the international treaty and unilateral acts;

- to determine the reasons for the unilateral withdrawal of states from international treaties;

- analyze the correlation of the right to unilateral withdrawal from an international treaty with other institutions of the law of international treaties.

The *results obtained and their novelty.* The master's thesis reveals the main theoretical approaches to understanding the international reservation and unilateral acts. The reasons and features of the unilateral withdrawal of states from international treaties are revealed, as well as applied issues of the unilateral withdrawal of states from international treaties are disclosed.

The *structure of the master's thesis:* the thesis consists of an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a list of sources used. The total volume of the work is 63 pages. The list of sources used includes 88 titles and occupies 10 pages.